

SOCIEDAD

## Siete de cada diez hombres no saldrían con una mujer más alta

Se sienten «más seguros y varoniles» si superan unos centímetros a su pareja, según una encuesta

C. G. / MADRID  
Día 18/05/2011 - 18.47h



REUTERS

**La primera dama francesa, Carla Bruni, supera en altura a su marido, el presidente francés, Nicolás Sarkozy**

¿Saldrías con una mujer más alta que tú? En nuestro imaginario colectivo lo más estético en una pareja es que el hombre sea más alto que la mujer, pero ¿renunciarías al amor de tu vida por una cuestión de altura?.

Siete de cada diez hombres confiesan que tiene en cuenta la altura de las mujeres a la hora de ligar y **prefieren a aquellas que no sobrepasan su altura**, según una encuesta de la web [www.masaltos.com](http://www.masaltos.com), que ha recabado la opinión de más de 1.300 españoles de entre 25 y 60 años.

¿La razón? Los encuestados **afirman que se sienten «más seguros» y «varoniles»** si superan unos centímetros a su pareja y creen que la mayor parte de las mujeres también lo ven así. Un 22%, incluso, se siente realmente a gusto cuando la diferencia es de entre 10 y 15 centímetros y un 10% adicional prefiere que el margen sea incluso mayor.

Para la mayor parte de los encuestados, la estatura es fundamental para mostrar una «buena planta», tanto a la hora de buscar trabajo, pareja o relacionarse socialmente. Un pensamiento que deben de compartir algunos políticos como Silvio Berlusconi y Nicolas Sarkozy o actores como Tom Cruise, que no han dudado en añadirse unos centímetros utilizando alzas en sus zapatos.

---

ABC

Copyright © ABC Periódico Electrónico S.L.U.